

24Jam

Tidak Patuhi Aturan Saat Operasi Ketupat Rinjani 2022, Puluhan Orang Kena Sanksi

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID

Apr 29, 2022 - 18:06



Sumbawa Barat NTB - Operasi Ketupat Rinjani-2022 dilaksanakan oleh Satgas Patroli di wilayah hukum Polres Sumbawa Barat. Kegiatan itu dilakukan, pada Jumat, 29 April 2022 di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat, dalam rangka pengamanan hari raya Idul Fitri 1443 H di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat.

Satgas patroli pada pukul 08.30 Wita melaksanakan apel persiapan patroli di depan ruangan Provost Polres Sumbawa Barat yang dipimpin oleh Kapusdal Ops Res Kompol Ibrahim serta diikuti oleh Ka Wasops Res - AKP I Made Suarta, Kamin Log Ops Res - AKP Arman Wijaya, Kasatgas Res 3 Kamseltibcarlantas - AKP I Made Sugiarta, Kasatgas Res 6 Ban Ops - IPDA Saidi, Wasatgasres Preemtif IPDA Puguh Santoso, Wasatgasres Preventif IPDA Anak Agung Made Subrata dan anggota yang terlibat operasi berjumlah 17 orang.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos mengatakan bahwa, Kapusdal Ops Res dalam arahannya mengharapkan setiap personal yang terlibat Ops Ketupat Rinjani 2022 harus menghadiri apel kesiapan sebelum pelaksanaan kegiatan termasuk staf. Selama pelaksanaan kegiatan di lapangan guna mengetahui cara bertindak di lapangan ditekankan kepada personal yang terlibat operasi untuk melaksanakan apel terlebih dahulu sebelum kegiatan dilaksanakan.

Terkait hal itu, lanjut Eddy dengan pelaksanaan kegiatan di lapangan perlunya menentukan sasaran seperti masyarakat yang melaksanakan mudik atau masyarakat yang menghadiri tempat-tempat keramaian apakah telah menerapkan prokes COVID-19. "Guna terencanya pelaksanaan kegiatan di lapangan, sehingga diperlukan renngiat, LI dan hasil giat setiap pergerakan di lapangan," ujarnya.

Arahan yang disampaikan oleh Kasatgas Res 3 Kamseltibcarlantas mengatakan, masing-masing Satgas telah memiliki laporan tersendiri, sehingga pada saat pelaksanaan kegiatan agar melengkapi apa yang menjadi pemenuhan laporan pada satgasnya masing-masing. "Setiap pergerakan pelaksanaan operasi harus menentukan sasaran yang akan di sambangi guna mendapatkan hasil yang maksimal selama pelaksanaan operasi," tuturnya.

Dia menceritakan, pukul 09.00 WITA di Simpang Pesawat Kelurahan Menala Kecamatan Taliwang Personal Satgas Patroli Operasi Ketupat Rinjani 2022 melaksanakan pengaturan lalin, penilangan kepada pengendara yang tidak menggunakan helm, pembagian masker dan stiker bertulis ayo pakai masker serta himbauan penerapan Prokes COVID-19 kepada para pengguna jalan guna mencegah eskalasi penyebaran COVID-19.

Berlanjut ke simpang KUD lingkungan Tana Mira Kelurahan Sampir Kecamatan Taliwang personal satgas patroli operasi Ketupat Rinjani 2022 melaksanakan pengaturan lalin, penilangan kepada pengendara yang tidak menggunakan helm, pembagian masker dan stiker bertulis ayo pakai masker serta himbauan penerapan Prokes COVID-19 kepada para pengguna jalan guna mencegah eskalasi penyebaran COVID-19.

Ia mengatakan, hasil kegiatannya, Sanksi teguran Lisan 15 orang, penilangan 5 orang, pembagian masker 20 orang, pembagian stiker ayo pakai masker 30 orang. Setelah itu, pemasangan spanduk bertuliskan

Mudik Sehat Aman dan Selamat.

Ayo Vaksinasi tahap 3 .

Patuhi selalu Prokes COVID-19.

"Alhamdulillah, seluruh rangkaian kegiatan berakhir pukul 11.40 Wita berjalan dengan aman dan terkendali," tutupnya.(Adb)